



ロータリーは機会の扉を開く

創立 昭和32年4月19日  
会長 長谷川博章  
会長エレクト 森川善隆  
副会長 平田博也  
幹事 松井大典  
公共イメージ 辻田真海



## 2020-21年度 地区スローガン ロータリーの原点に返る

誠意をもって語り合い、勇気をもって共に未来へ

### 事務局(例会場)

樋原市久米町652-2 THE KASHIHARA 4F  
TEL/0744-28-2801(直通)  
FAX/0744-28-2802  
E-mail/krc@jeans.ocn.ne.jp  
TEL/0744-28-6636(ホテル)

### 例会日

金曜日  
12時30分～13時30分  
Vol. 64 No. 19 (2020-21)  
2021(令和3)年2月5日発行

## 1月は、「職業奉仕月間」(Vocational Service Month)です。

### 第3078回例会報告書

2021(令和3)年1月8日

司会	SAA・菅生康清会員
R.song	君が代・奉仕の理想
ソング・リーダー	安永吉伸会員

### ゲスト

樋原RAC 地区ローターアクト代表 小川祐輝さん  
米山奨学生 グォン・ティータイン・ヒュオンさん

### 出席報告

会員49名 (1/8)	出席者29名	出席率69.05%
会員48名 (12/11補正)	〃34名	〃77.27%

### ニコニコ箱

○あけましておめでとうございます。今年もよろしく  
お願い致します。 ..... 矢吹吉男会員

○誕生日お祝い

里田 好会員 (11/14) 尾田肇睦会員 (1/26)  
辻田真海会員 (1/4) 桦本行彦会員 (1/8)  
吉川弘晃会員 (1/12) 林田一真会員 (1/19)

○結婚記念日お祝い 仲谷 登会員 (1/17)

○入会お祝い 辻田真海会員 (16年)

### 会長挨拶

○あけましておめでとうございます。本年もよろしく  
お願い致します。

昨日、1都3県に緊急事態宣言が発令され、大阪・  
京都・兵庫も発令を要請している。また、地区から  
も「新型コロナウイルス第3波への緊急対応のお願  
い」という文書が届いた。その文書によると、例会  
を開催しても会食は控えるように、とのことだった。  
例会を開催しても食事は無し、となるとなかなか出  
にくいところもあるので、理事会メンバーと協議を  
させて頂き、次週からの例会について判断をさせて

四つのテスト ①真実かどうか ②みんなに公平か ③好意と友情を深めるか ④みんなのためになるかどうか

頂く。本来であれば次週に理事会開催を予定してい  
たが、それまで待っていると遅れてしまうので、今  
日明日で協議をさせて頂き、対応を考えていきたい  
と思う。残り半年間も無事に迎えたいと思うので、  
引き続きご協力をお願いしたい。

後ほど新年挨拶でもお話をさせて頂く。本日もよ  
ろしくお願ひしたい。

### 幹事報告

△1月誕生日

好川嘉則会員 (1/1)	尾田肇睦会員 (1/26)
辻田真海会員 (1/4)	桚本行彦会員 (1/8)
吉川弘晃会員 (1/12)	閑 將之会員 (1/17)
林田一真会員 (1/19)	島田昌則会員 (1/22)



・還暦お祝い品の贈呈：辻田真海会員

△1月結婚記念日

仲谷 登会員 (1/17)

△1月入会

辻田真海会員 (16年) 鵜山 学会員 (0年)  
吉川智也会員 (0年)

△地区より、2023-24年度地区ガバナーに、京都RC  
の中野博美氏が決定したとの通知があったのでお  
知らせする。※詳細は掲示板にて。

△クラブに届いた年賀状を掲示板に貼り出しているの  
でご覧頂きたい。

△奈良県より、令和3年「はたちの献血」キャンペーン実施並びに献血の協力についてのお願い

※詳細は掲示板にて。

△例会変更ほか（詳細は掲示板にて）

・奈良西 RC

2月11日（木）・18日（木）・25日（木）休会  
※ビジター受付なし。

・大和郡山 RC

2月8日（月）・15日（月）・22日（月）休会  
※ビジター受付なし。

・奈良 RC

2月11日（木）・18日（木）・25日（木）休会  
※ビジター受付なし。

・やまと西和 RC

①2月9日（火）・23日（火・祝）休会  
②2月16日（火）変更→12:45～於：信貴山みよし  
※いずれもビジターなし。

・平城京 RC

2月11日（木）・18日（木）・25日（木）休会  
※ビジター受付なし。

・やまとまほろば RC

2月11日（木）・18日（木）・25日（木）休会  
※ビジター受付なし。

・大和高田 RC

2月9日（火）・16日（火）・3月2日（火）休会  
※ビジター受付なし。

・奈良大宮 RC

2月9日（火）・16日（火）・23日（火・祝）休会  
※ビジター受付なし。

## 卓　　話

### 「会長・幹事 新年挨拶」

#### ＜長谷川博章会長＞

今年度がスタートして半年が経った。昨年の2月頃から新型コロナウイルスの感染が拡大し、4月には緊急事態宣言が発令された。7月に今年度がスタートし、年度当初からその影響を受けたが、例会に関しては何とか無事に開催させて頂いている。しかし、第2波、第3波の影響で、納涼例会、望年親睦家族会は場所を変えての開催となり、親睦活動委員会には本当にお世話になり、申し訳ない気持ちでいっぱいだ。年が明けて、今年は一泊例会等も予定しており、開催できることを望んでいるが、我々の力ではどうすることもできないので、状況が好転することを祈るばかりだ。地区大会に関しても、先日お話しさせて頂いた通り、皆様にはご参加頂くことができず、会長・幹事・地区役員のみの参加で、最悪の場合は中止になるかもしれないが、希望をもって、

ワクチンも2月末ごろから接種が始まるそうなので、無事に6月を迎える、次の森川会長年度に引き継いでいくことができればと考えている。

そして1月から2名の方に入会して頂き、次の理事会でも数名の候補者が挙がってきており、10名の増強に手が届くところまで来ている。本来であれば、会員増強が難しい状況なのかもしれないが、こんな状況だからこそ、入会して頂いた方々は志の高い方々なのだろうと思う。どんな団体でもそうだが、自分が関わって初めてその団体の良さが分かると思うので、例会が開催できるか少し不透明なところもあるが、できるだけ参加して頂くようよろしくお願いしたい。今年度前半の皆様方のご協力に感謝申し上げる。引き続きご協力頂けるよう切にお願い申し上げ、簡単ではあるが新年のご挨拶とさせて頂く。

#### ＜松井大典幹事＞

皆様あけましておめでとうございます。新年のご挨拶ということで、本来であれば今年度後半に向けた決意等を表明すると思うが、幹事の立場として長谷川会長をサポートしていくだけなので、コロナの話も聞き飽きていらっしゃると思うので、あえてその辺りのことはお話しせずに、私が以前、神社に務めていたということもあり、今年の干支の丑年の話を少しさせて頂こうと思う。



私の職業は保育園経営で、生活発表会というお遊戯会のようなものがあり、子供達による十二支の始まりという劇を3年に1回程度行っている。皆様もご存知だと思うが、ネズミは牛の背中に乗り、神様の所に着く直前に背中から飛び降りて一番に到着し、ネズミが十二支の最初になったという話だが、一番苦労しているのは牛である。牛と言えば「牛に引かれて善光寺参り」など、ことわざなどにも多く使われている動物で、神社で言うと天神様の使いが牛とされている。菅原道真公が天神様として祀られているが、菅原道真公は右大臣だったが九州の大宰府に左遷される。牛と縁が深い話の一つとして、道真公が丑年生まれであることがよく挙げられる。大宰府に左遷されてまもなく亡くなってしまうが、牛を非常に愛でておられたので棺を牛車にのせて埋葬場所に向かっていると、安楽寺というお寺の前で牛が立ち止まって動かなくなってしまった。ではここをお墓にしようということで、その後に建っているのが今の太宰府天満宮である。太宰府天満宮は日本三大天神の一つになっており、「学問の神様」と言われている。太宰府天満宮に太宰府があつたと思われる方が多いが、太宰府天満宮はあくまでお墓の後にできた神社で、太宰府という役所は別の所にあったようだ。有名なところでは北野天満宮があるが、道真公が亡くなつてから50年ほど後にできた神社だ。天神様はもともと祟り神と言われており、道真公が亡くなつた後、御所の清涼殿に雷が落ちて焼けてしまつたり疫

病が流行ったりして、道真公の祟りとされ、それを鎮めるために北野天満宮ができたとされる。日本三大天神のもう一つは防府天満宮と言われている。山口県防府市にあり、太宰府に左遷される時に立ち寄った場所で、非常にお気に入りの場所だったそうだ。

牛ということで、国会などで牛歩戦術などと言われ、あまりイメージが良くないが、「牛も千里、馬も千里」という言葉があるように、歩みが遅くても最終的に到達する。牛はそのようなことに例えられることが多い。今年一年、幕開けとしてはあまり良くない状況だが、牛の歩みのように徐々に元の生活に戻ることができればと思っている。今年もよろしくお願い致します。

### 乾杯のご発声

<里田 好会員>

皆様あけましておめでとうございます。今年は巣ごもり生活で家にこもり、あまり出かけられず、本当に困ったものだ。今後もこのような状況がしばらく続くと思う。長谷川会長のお顔にはもっと活躍したいという思いが表れているように思うが、今年は辛抱しなければ仕方がないのかなあとも思う。私も事務所にこもって仕事をしているが、何か張り合いがなく、やはりコロナを吹き飛ばさなければならないと感じる。私も89歳の年長となり、ロータリーに卒業はないと言われるが、どんどん若い方が入会されているので、そろそろ線引きしなければならないと感じている。紹介をして花道を作り、機会があれば皆様に私の人生の経験をお話して参考にして頂ければと思っている。

今年は良い年になるように、コロナも撃退して、元気になります。乾杯！



<樫原RAC 地区ローターアクト代表

小川祐輝さんよりご挨拶>

皆様あけましておめでとうございます。本日は会長の福本が仕事の都合で参加できないため、会長代理として新年のご挨拶をさせて頂く。今年度も残り半年となつたが、前半戦は樫原RCのご支援のお陰もあり、コロナ禍でありながらも例会を楽しく運営させて頂いた。後半戦もコロナの第3波に負けずに、皆で内容を考えて、なるべくリアル開催できるよう頑張っていくのでよろしくお願いしたい。6月に控えているRAC地区大会だが、コロナの影響もあるが、開催できるかどうかは考えずに、リアル開催する方向で準備を進めている。年度の最後を締めくくる大会なので、参加人数は200名弱を想定しており、盛大に開催させて頂き、コロナを吹き飛ば



して今年度を締めくくりたいと思っているので、皆様のご協力をよろしくお願い致します。

### 【新入会員の横顔】2021（令和3）年1月1日入会

【氏名】鵜山 学

【生年月日】

1972（昭和47）年5月20日

【職業分類】

電機工事業

【勤務先・役職】

〒635-0077

奈良県大和高田市池田 179-4

株式会社ブライテクト 代表取締役

<TEL 0745-53-0587・FAX 0745-53-0611>



【氏名】吉川智也

【生年月日】

1979（昭和54）年8月10日

【職業分類】

住宅建設業

【勤務先・役職】

〒634-0822

奈良県橿原市鳥屋町 1-25

株式会社マンヨー 代表取締役

<TEL 0744-46-9908・FAX 0744-46-9952>



### 【例会ご案内】

2月12日（金）  
休会

2月19日（金）《第2例会》

「10年後の橿原市」

橿原市長 亀田忠彦氏

担当：プログラム委員会

2月26日（金）《第3例会》  
担当：プログラム委員会

3月5日（金）《第1例会》  
担当：吉田浩巳会員

3月12日（金）  
休会

### 【同好会】

書道同好会

2月19日（金）・2月26日（金）・3月5日（金）  
午後2時～ 於：4階 楓の間

### 【RAC例会】

[樫原オーベルホテルにて、午後7時30分～9時]

2月10日（水）《第1例会》  
国際奉仕③

2月24日（日）《第2例会》  
財務①

※卓話資料はデータでの提出をお願い致します。